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◆四つのテスト◆

１ 真実かどうか

２ みんなに公平か

３ 好意と友情を深めるか

４ みんなのためになるかどうか
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第2500地区第6分区・帯広南ロータリークラブ

■帯広5RCクラブ出席率 　1月
帯　広ＲＣ
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■2500地区2024年　1月
　平均出席率      71.9％

■出席状況報告
　1月平均出席率　　71.2％

・例会日／月曜日
　12:30~13:30

・例会場／北海道ホテル
　帯広市西7条南19丁目
　・ 0155-21-0001

・事務所／
　帯広経済センタービル東館3F
　・ 0155-25-7347
　・ 0155-28-6033

https://www.obihirominami-rc.com

■ニコニコ献金
　6月12日          円　　累計  662,000円  70.0％

 64.1％
例会
案内

月曜日　広尾RC：ホテルむらかみ（12:15）　
火曜日　芽室RC：めむろーど3Fレファレンスルーム（12:15）　帯広東RC：ホテル日航ノースランド帯広
水曜日　帯広RC：ホテル日航ノースランド帯広　上士幌RC：上士幌町商工会館（12:10）　音更RC：パピオ木野2Fコミュニティーホール

木曜日　足寄RC：足寄銀河ホール２F会議室（18:30）　清水RC：清水町中央公民館　帯広西RC：北海道ホテル
金曜日　帯広北RC：ホテル日航ノースランド帯広

■メークアップは同年以内　　　■例会欠席の場合はSAＡ又は幹事まで連絡お願い致します

2024年6月 退
任
�
�
�
�

Weekly Report
第1425回例会6

2024 June

2024.6．10

■会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会長　進藤直哉

　チェインジ、スイッチオン。みなさまこんにちは。
　先ほど最後の理事会が終了しました。例会のプログラムも残
すところ退任挨拶と最終夜間例会のみとなりました。理事会に
ご理解いただきましてありがとうございました。
　先週、次年度第3回クラブ協議会が開催されました。今年度
より、年度前に開催されるようになりました。ガバナーに代わ
ってガバナー補佐が担当することとなりましたが、今回の南ク
ラブに関してはガバナー補佐輩出クラブということで、小谷ガ
バナーが来られました。緊張感もありつつ終始和やかな雰囲気
の中でしっかりと各委員会の方針を述べることができたと思い
ます。
　このクラブ協議会を皮切りに、先週より小田ガバナー補佐は
第6分区内のクラブを絶賛公式訪問中です。がんばっていただ
きたいと思います。
　ニコニコ献金について、次年度から年会費が上がりますが、
その多くは事務経費や食事代にあてられます。ニコニコ献金は
奉仕事業の貴重な原資となります。ご理解いただきよろしくお
願いします。
　最後にグッドニュースとバッドニュースです。良いお知らせ
は、すでにみなさんにご案内しました、梛野尚美さんの入会が
承認されました。7月から新しい仲間が増えます。ありがとう
ございました。残念なお知らせは、鈴木恵子さんが退会するこ
ととなりました。小田内閣の一翼を担うなど、クラブには大変
貢献していただきました。長い間ありがとうございました。

■会務報告　　　　　  　　　　　　　　　幹事　佐伯大輔

■ニコニコ献金　　　　　　　新妻　寛　会員　　　　

■誕生祝

■ゴルフ同好会

進藤　直哉会員：今日で今年度の定例
理事会がすべて終了しました。
理事のみなさん、ありがとうござい
ました。

岩原　道直会員：今日、最後の理事会が終了しま
した。やっと卒業です。ありがとうございました。

徳江　孝一会員：職業奉仕理事、委員長の役目を
無事に果たすことが出来ました。皆様ほんとうに
ありがとうございました。

岡田　佳奈会員：今年度全5回のプログラムを担
当させて頂きました。少しでも皆様のお役に立て
ましたら幸いです。ありがとうございます。

和田　信仁会員：一年間大変お世話になりました。

萬　　智光会員：一年間ありがとうございました。

出村　行敬会員：次年度35周年の実行委員長に御
指名を至だきました。力不足では有りますが皆様
の御指導、御協力とアイデアが有りましたら宜し
くお願い至します。頑張りますからね～

柴田　博美会員：これにて達成！何が・・・？
　
佐々木信仁会員：今回の総会にて全国肉牛の理事
長を拝命しました。
ロータリーも組合も頑張ります。
　
山本　信仁会員：コルセット取れてニコニコです。

（１）帯広南RC、年度末最終夜間例会のご案内
　　　日　時　6月24日（月）午後6時30分
　　　場　所　北海道ホテル
　　※アルコールがでますので、飲まれる方は
　　　運転をお控えください

花房　浩一会員：小田次年度ガバナー補佐による
各クラブ協議会出席の為、例会に出席できず残念
ですがきちっと役目を果たしております。
私を忘れないでください。
　
武田　啓司会員：進藤会長はじめ執行部の皆様、
お疲れ様でした。又、親睦活動委員会の皆様、
大変お世話になりました。

牧野　裕一会員：親睦委員会の皆様勉強させて頂
きました。一年間ありがとうございました。

　　　　　　　　　山本　信仁会員
5クラブのゴルフ大会で優勝しました。
ありがとうございました。

■プログラム

委員長・理事・役員　退任挨拶

一色　貢　広報・クラブ会報委員長
　力不足で申し訳ないと思っています。一年間あ
りがとうございました。

成田孔一　出席委員長
　初めての委員長という事で学ぶこと沢山あり、
いい経験をさせてもらいました。一年間ありがと
うございました。

和田信仁　青少年奉仕委員長
　アクトの様々な例会に参加させて頂きました
一年間ありがとうございました。

松田　整　会計
　一年間会計を担当させて頂きました。特に事務
局のお二人には大変お世話になりました。初めて
理事会のメンバーとなり、勉強させて頂きました

徳江孝一　職業奉仕担当理事・委員長
　1月22日の例会は士業例会とし、白岩会員、
中野会員、私徳江で報告させて頂きました。
4月15日には簡易裁判所の見学をさせて頂きました。

小田桐秀敏　国際奉仕担当理事・委員長
　国際奉仕ではJICA北海道のチャムさんに講演
していただきました。一年間ありがとうございま
した。
　
小森豊弘　ロータリー財団委員会・米山記念奨学
　　　　　委員会担当理事・委員長
　ご寄付のお願いばかりの例会だったと思ってお
ります。来年度は地区の米山を受ける事となりま
したので今後とも宜しくお願いします。

岡田佳奈　プログラム委員会担当理事・委員長
　皆様の例会が有意義なものとなるようにといろ
いろな方に卓話をして頂きました。
私自身学びの一年でした。皆様の御協力に感謝申
し上げます。ありがとうございました。

司会　牧野　裕一会員・御祝　小笠原達也会員・御礼　小田桐秀敏会員　


